



ENFANCE

Kermesse Robert Doisneau

Samedi 13 juin, c'était la kermesse à l'école Robert Doisneau

Mis en ligne le 19 juin 2018



Samedi dernier, l'école Robert Doisneau et l'association de parents d'élève Le Cadran Scolaire organisaient leur kermesse de fin d'année.

Au programme, structure gonflable, stands, tombola, maquillage, chorale et spectacle des enfants dont celui de la classe TED.

Une belle après midi pour les enfants et leurs parents comme ont pu le constater Philippe Descrouet, Maire de Serris et Noura Bellili, Adjointe au Maire déléguée aux Affaires péri et extra scolaires.

